EL CAUDILLO

asiste en La Coruña al gran concurso hípico

Le acomo naban su esposa e

segunda sesión del gran concurso nípico en el que se disputaba la Copa del Generalisimo.

El público prorrumpió en vítores y aclamaciones a la llega-da del Jefe del Estado, que vesuniforme de capitán general.

Acompañaban a S. E. su esposa e hija, los jefes de sus casas
Militar y Civil, el embajador de
España en Portugal, sus ayudantes y otras personalidades.
Le esperaban el capitán gene-

ral de la octava región, el go-bernador de La Coruña, el gobernador civil. el alcalde y etras autoridades.

El alcalde hizo entrega a esposa y a la hija del Caudillo de sendos ramos de fiores.

Terminada la prueba los jine-tes vencedores acudieron montes vencedores acudieron mon-tados ante la tribuna presiden- nifestaciones de entusiasmo que

El capitán Gavilán, vencedor en la prueba de la Copa, subió al palco y recibió aqua a de ma-nos del Caudillo, en medio de

una gran ovación. las nueve y media, a los acordes del Himno Nacional: en-tre las aclamaciones de la mul-titud y el triple grito de ¡Fran- CIFRA.

La Coruña, 8.—S. E. el Jefe co!, el Caudillo, acompañado de l Estado ha presidido hoy la su esposa y su hija y del séquito su esposa y su hija y del séquito abandonó el campo de Riazor y se dirigió al Club Náutico, donde hizo entrega de la Copa al ganador de la regata de balandros disputada ayer y hoy. También en el club fue recibi-

do con entusiastas aclamaciones. La directiva del club entrogó a la esposa e hija del Caudillo ramos de flores.

El Jefe del Estado hizo entrerespectivamente, que resultaren empatados a puntos en las des pruebas de que constó la rega-

Poco antes de las diez de la noche, S. E. el Jete del Estado abandonó el Club Náutico.

El público congregado en los alrededores, al abar la presen-cia del Caudillo nuevamente en entusiastas aclamaciones y gritos de [Franco! [Franco! y acompañaron al coche del Caudi-

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN

Año XI-Núm. 3.045

Ceuta, Miércoles 9 de Agosto de 1944

Repliegue germano EL INTERIOR DE LORIENT

un contínuo choque de unidades acorazadas caen hay Sur 06

Berlín, 8 -Los combates en los alrededores de la fortaleza de Saint Malo prosiguieron en el día de ayer.

La zona fortificada situada al este de la ciudad sufrió el más violento fuego de los norteame-ricanos, los cuales después de haber conseguido ganar algún te-rreno fueron rechazados Ante la fortaleza de Lorient

se libró una encarnizada lucha tras la cual las tropas alemanas fueron replegadas hacia las for-

tificaciones de la p'aza. En un sector de Saint Nazaire fué rechazado un grupo acora-

zado norteamericano. Al noroeste de Brest : de arrollaron durisimos combates.

Todos los ataques fuerou re-chazados por las unidades para-

raidistas alemanas, desqués de ser destruídos 56 tanques der e-americanos.—EFE.

LA BATALLA AL SUR DE CAEN ES UN CONTINUO CHOQUE DE TANQUES

Londres, 8.—La batalla que se libra desde la mañana de nav

libra desde la mañana de hoy al sur de Caen se ha convertido en un choque de unidades acorazadas, dice el enviado especial de la Reuter cerca de las tropas canadienses.

Desde las primeras heras de la noche del martes los cheques de los tanques se suceden sin interrupción.—EFE . SE COMBATE FEROZMENTE EN

LA CARRETERA DE CAEN A FA-LAISE

Berlin, 8 .- A las cuatro y media de la madrugada ha comenzado el gran ataque inglés de una a otra parte de la carrretera nacional número 158, que va desde Caen la Falaise, según anuncia la Oficina Internacional

desoués de po expedicionario, 8.-Las tropas canadienses y británicas emprendieron una operación , gran escala desde Caen, pene-trando profundamente en las defensas alemanas contra tan-

Han sid) corquistadas las loealidades de Saint Signandecra. Musnil, Garbelles y Rocquant-court, en un radio de poro más de diez kiló netros al sureste de Caen. Han sido rebasados Tilly la Champague May sur Orne y Fontenay.

La cabeza e prieste tritanica a fravés del Ocae ha sido am-pliada a unos res kilómetros. Paí sido en predido un alaque

orn binado wa ira Lorient. tinúan los encarnizados combates en los alrededores de Brest y Scint Malo.—F. 12.

NUEVOS BOMBARDEOS SOBRE EL CAMPO DE BATALLA DE CAEN

de Información.

Los combates prosiguen con feroz encarnizamiento.—EFE.

SE AMPLIA LA CABEZA DE PUENTE BRITANICA A TRAVES

DEL ORNE

Gran Cuartel General del Cuer- la agencia Render.—EFE.

Se ha celebrado el sensacional proceso con

El Tribunal de Justicia Popular pidió para los 8 acusados la pena de muerte en la horca

sentencia quedó cumplida dos horas después de pronunciada

ei Tribunal de Justicia Popular contra los militares atemanes acusados de haber tomado parte en los sucesos del veinte de ju-ite último. El día 7 de agosto, dice el ex-

tensisimo relato facilitado per la agencia DNB, en el gran salón del Tribunal de Apelación de Ber in, comparecieron ante sus jueces los ocho acusados, los cuales vestían de paisano.

Entró en la sala en primer lugar el ex feldmariscal von Witz-

leben y junto a él se encontraha el ex-general Hoeppener, degradado en 1942.

Quien mayores muestras de

其所其用用用用用用用用用用用用用用用 SEGUN LOS INGLESES, hay treinta divisiones alemanas en Normandía

Londres, 8 —Según comuni, om desde Normandia a la agen-cia Reuter, los ale nuncia han lle-vado vado a la lucha en Francia mu-chas divisiones retiradas de Po-toria, Holanda, Beig 13, Dinamared y del sureste de Francia y Mediterráneo.

Al parecer nan sido identifica-das treinta divisiones alemanas en el frente occidental mien-tras al desembarar: los aliados de había más ocho, ura de ellas acurareda pero n había más och ellas acorazada.—EFE

Entran los jueces revestidos de togas color rojo oscuro, pre-cediéndoles el presidente del Tri-bunal Popular, Dr. Roland Feis-

La acusación está a cargo del primer fiscal del Reich, Lauz, asistido por el fiscal general Go-

El presidente toma juramento ar asesor Slui orth, quien decla-ra: "Seré fiel y obediente a Adolfo Hitler, Führer dei pueb.o alemán'

El presidente abre la lec'arando el prime fiscai de! Peich, quien acusa al ex-general feldmariscal von Witzleben, al ex-general Hoeppener, al ex-general Stieff, al ex-teniente de la reserva von Hagen, ai teniente genera von Hase a teniente co-ronel de Estado Major Bernardis, al ex-capitán Fredrich Klausing y al ex-teniente de la re-serva conde Forch von Watemburg, por el intento de ascsinato del Führer y haber fomentado la revolución interior con el fin de apoderarse del Ejército y del Estado y entregarse vergonzosa-mente al enemigo.

Después de la larse declara-ción a los acusados y de decla-car su culpabilidan habió el derar su culpabilidat hablé ei defensor, cuya disertación duró hore y media. Dijo entre otras cosas, desde el punto de vista juridico, que el proceso no afrec'a dudas y que la sentencia fué
tronunciada realmente el mismo
20 de julio, por boca del pueblo
alemán, al fracasar el intento
Fué leida ja sentencia por la
cual se contenaba a los incul-

Berlín, 8.—Se na ceictrado nerviosismo da es el general pados a la muerte en la horca vista del proces) seguido por Stieff. las dos horas de pronunciada la sentencia, acusados por el atentado cometido contra Hitler e, día 20 de julio, y cuyos acu-sados son Erwin von Witleben, Erich Hoeppener, Elmunth Stieff, Ablecht von Hagen, Paul von Ha-sen, Bernardis Friedrich Klau-sing y el conde Peter Korch Watemburg.

(Pasa a la página 8.)

tomó posesión de la Dirección General de Marruecos y Colonias

Dedicó un recuerdo a los españoles que laboran en Africa por España

Madrid, 8.—En la mañana de hoy, a las doce, ha tenido lugar en la Dirección General de Marruecos y Colonias, la toma de posesión del nuevo titular corrected de Estado Mayor, Díaz de la Casa. El subsecretario recordó con tenidas para para la anterior director fallecias en recordo con tenidas para para la contra contr Villegas.

mburg.

Hizo la presentación del nueLa sentencia dictada por el Tri vo director el subsecretario de la Presidencia, señor Cavero

de recientemente señor Fontan. para quien tuvo frases de reconocimiento y admiración, ele-giando a su vez al quevo directer de quien destace sus cendi-ciones personales y solida prepa-

El señor Díaz de Villegas diri-gió breves y sentidas palabras a los reunidos, comenzando por los reunidos, comenzando por agradecer a Su Excelencia el Ge-neralísimo la alta distinción de que era objeto y al subsecretario las palabras llenas de afecto y su presencia en tan solemne ac-

Seguidamente dirigió un profundo y sentido recuerdo al an-terior director genera', cuya cbra quiere continuar jurando sobre sus dichos —dijo— según expresión clásica.

También dedicó entusiasta recuerdo para los españoles que la boran en Africa por España, des-de el mar de Alborán al de Guinea y desde la figura insigne, relevante del Alto Comisario, temiente general Orgaz, cuya obra magnifica destaca, hasta la más modesta personalidad del último bracero. Dijo que eran tres las condiciones precisas para el ejer cicio de la autoridad: la lealtad, la voluntad y la competencia. Las dos primeras las poseía en si mismo, y la última se la da-

(Pasa a la página 6.)

******* Los desembarcos en Normandía



Infantes americanos, con los fusiles preparados, avanzan por una la playa en Normandia, después de su amplia zona arenosa de



CEUTA EN FIESTAS



Página 2

hey en sesión continua desde FILMOFONO press.ra la FILMOFONO press. a a grad production on eshabet, dulada.

tos hombres no son dioses

Una producción de ALEXA (ÉR EL 11 1 con MASIAM HOPKINS, GERTPUDE LAWHENGE, SE-

BASTIAN SHAW
Ven hoy on APO'00 esta grou peleuls. UNICO DIA DE PROYECCION

SANTORAL DEL DIA

9 de agosto, miérostes — San-tes Juan Bta. Maria Vianney, presultéro y confesor; Roman, secundino, Marcelino, Veriano, ridmo, Hústico, Julian, Marcia-na, mártires; Domiciono, obis-pos, Vigilia de San Lorenzo.

E. and 1786, durante la Pevolución francesa, muy effér de Lyón, nacia Juan, de una modes-ta familia de labradores. A pesar de su ingenio tardo, aprendió lo de su ingenio tardo, aprendio lo suficiente para orienars? de sacerdote y durante 12 años reganté su parroquia de Ars. Fundo el Asilo de la Providencia para los pobres y llevo una vida de austeras penitencias.

A el acudian a confesarse percaderes de Europa, y hasia de

A di Actional a contra la contra de América, que en los últimos veinte años de su vida alcanzaron el número de cien mil por año. Murio santamente, como había vivido, el año 1859.

San Roman, fué soldado con-temporáneo de San Lorenzo, de cuyas manos recibió el bautismo. Padeció glorioso martirio, stende decapitado:

JUEVES EUCARISTICOS

Mañana i las ocho y freinta, celebra la Archicofradia de los Jueves Eucaristicos, su misa de Comunión general y por la tarde a las ocho la Hora Santa. Estos cultos, como es costumbre, ten-drájo lugar en a Iglésia de San Francisco (Padres Agustiños).

Escuela Norma! del Ma-

gisterio Primario de Couta

CONVOCATORIA EXTRAORDI-NARIA DE SEPTIEMBRE

Hasta el dia 31 del actual 1 ueden vérificar su matricula los alumnos de enseñanza no oficial que aspiren a dar validez a sus estudios en los examenes dei pré

ximo mes de septiembre. Horas de oficina de 5 a 7 de

Genta agosto de 1941. El Director.

M. Gollonet

Viva Franco.

Homenaje a la vejez y a la Cervantes. infancia desvalida

El acto será presidido por S. E. el Alto Comisario

Hoy, a las doce, en la Plaza de Africa

Hoy, miérootes: nuestra ciu- nes sociales: el Insil·uto Nacjo-dad sera testigo de un auto emo-cionante y sjemplar, de comp-Este sencillo acto que loy ten-

cionante y siemplar, de compe nido hondo, conforme al nuevo espíritu nacionalsindicalista de España. Se trata del homenaje a la vejez desvalida y a la infancia a través de una de nuestras más hermosas y nobilisimas creacio- Coincidente con el sentido pro-

En el día de hoy y hora de las 12 tendra lugar en la plaza de Africa un emetivo acto organizado por el Instituto Nacional de Previsión, consistente en la entrega de pensiones especiales a ancianos y huérfanos de productores de la loca-lidad, con motivo de las fiestas que actualmente se celebran en nuestra Giudad en honor de su Patrona, la Santisima Vir-gen de África.

Dada la feliz eircunstancia de que S. E. el Alto Comisario ha querido realzar más aun la importancia de este homenajo a la vejez y a la infancia desvalida, haciendo personalmente la distribución, esta Alcaldía siente viva complacencia en comunicario al público dando la noticia per medio del presente avi-so, concedera de la satisfacción que todo ceutí experimenta cada vez que le es posible ponerse en contacto con dicha su-perior Autoridad, para lo cual se invita al vecindario a pre-senciar a dicha hora el reparto antes aludido. Ceuta, 9 ce agosto de 1944.

EL ALCALDE,-José Vidal Fernández.

Moy mierceles nueve de Agosto, a medicala, en el marco emotivo y frondoso de la Plaza de Africa, Ceuta se dispene a honrar a sus ancianes trabajadores.

La suprema autoridad de S. E. el Alto Comisario, Teniente General don Luis Orgaz, que tanto se interesa por el bienes-tar de los que trabajan, presidirá la solemne entrega de pen-siones de vejez a los ancianos beneficiarlos que dedicaron su vida al trabajo fecundo.

V para que este homenajo a la ancianidad laboriosa tenga mayor emoción humana y la máxima ejemplafidad, se asocia a los niños al acto, mediante la distribución de Libretas de Seguro Dotal.

¡Españoles de Geuta! ¡Acudamos todos a hónrar a núestros ancianos e imitemos su vida laboriosa, para honrar y enaltecer así a nuestra madre España!

Hermanados con nuestros trabajadores ancianos y con los niños esperanza del manana, nos sentiremos todos solidarios en la alta empresa de forjar esta España grande que alichta en nuestros afanes.

Luis Sanchez-Blanco Delegado del Ministerio de Trabajo

Hoy miércoles a las 12 horas tendra lugar en la Plaza de Africa el acto de entrega de pensiones a trabajadores ancia-nos de distribución de cartillas de Seguro Dotal a niños de esta Ciudad.

El acto que será presidido por el Exomo. Sr. D. uis Orgaz Alto Comisario de España en Marruecos y Gobernador General de las Plazas de Soberania, constituye un homenajs de veneración y respeto a los trabajadores ancianos y para de-mostrar nuestro espíritu de hermandad cristiana para los que con su trabajo fueron recompensados por nuestro invicto Caudillo, otorgándoles pensiones justas y humanas, esta Delegación Sindical, en nombre de la Delegación del Instituto Nacional de Previsión, invita a todos los trabajadores empresarios y a todos los trabajadores obreros, para que acudan a diche lugar, rindiende sei tributo de admiración a nuestros hermanos los trabaladores ancianos y de adhesión a la más alta representación de España en estas tierras.

在上 Delegado Singical.== Antonio Cazalla

Arriba España:

fundamente cristiano y humanisimo que lo inspira, como es el de prestar ayuda al anciano y al niño que lo han de menester, se encierra una demostración del más eficaz orden social que en nuestro país está en marcha decididamente, se un modo valiento y avanzado.

Además de las libretas que ya anunciamos para ser entregadas, hay otras 133 abiertas por la Comisión de Festejos del Exemo. Ayuntamiento, cada una de ellas con la imposición inicial de diez pesetas, igual que las anteriores, y las que han sido extendidas a favor de otros tantos niños aco-gidos en el Hogar de Nuestra Se-ñora de Africa.

Dentro del programa de festejos de nuestra ciudad, este de hoy es uno de los más interesantes y emotivos actos, al que ha de sumarse el pueblo ceuti con el mayor entusiasmo.

LA SEMANA DE FERIA

Transcurren los días de feria. con extraordinaria animación y alegría. El real de la feria, es cada día un completo hervidese de personas, que pasan sus hores alegres entre las casetas de los que pregonan sus especiácu-los y sus rifas. Las casetas se ven continuamente concurridisi-mas, especialmente por aquellos amantes al arte de Terpsicore, que se deleitan con los alegres fex y candenciosos, tangos. Todo en esta semana festora es ale

gria y bullicio, para solaz de grandes y chicos.

Como se anunció se celebra-ren juegos populares en el pa-sao del ferial con animación exter ordinaria.

Por la tarde, la laureada banda de La Legión, dió un mag-niñeo concierto en la Plaza del

Capitan Ramos, que fue escueña de por un numeros un audito-Cada noche les circos, confinuan victidose abarrotados de pú blico, le cuál es prueba de la magnifica calidad del espectáculo

en su diverso contenido. Hoy miércoles, tendrá lugar a las 19 horas un partido de baloncesto entre equipos de Tetuan y Geuta y a las 20 horas una fe-gata de botes a seis remos. Desde las 22,30 conflutară la vela-da y los bailes sopulares en el

PROGRAMA PARA HOY

Continua desde las a. UNICO DÍA DE PROYECCION de la magnifi la producción tole. röda para ineners y presentada por Metro Goldwyn Mayer, que tiene por titulo

NIDO DE AGUILAS

interpretada por un grapo de notables artistas, las prefordes de publico selecto

WALLACE BEERY, MOSULLIVAN, ROBERT LEWIS STONE Y H RUSSELLE. MAUHEEN T YOUNG, HOSALIND

Una pelleuis de gran emoción presentada colesaimate.

Mafana tinico dia de la estupen-

de pelicula EL DOCTOR SOLRATES Por Paul Muni y Ann Dvorae.

Fi viernes estreno de la segunda y altima jornada de la emecio-nante serie

AVENTURAS DEL CAPITAN MARAVILLAS

LAS LENTES DE LA MUERTE COMPRA DE

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad

IOYERIA La Esmeralda

> Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

SERBERRERRERRERRERRE Telegramas detenidos

Telegramas detenidos por ser desconocidos sus destinatarios:
De Figueras, para Daniel Roldan, Alvarez, 2; de Ponferrada para Eugenio Ballestaro Asenjo de Valdepeñas, para Guillermo Polo, Circo Polo; de Algedras para Juan Hernandez Cardenas Caseta Turrón; de Tetuán para Mesod Sarfaty, Hotel Majestic. 中国中心外的中央企业会会会会会会会会会会会会会

la localidad, resultando una prue

ba muy animada. Se clasifico en primer lugar la sencrita Maria Victoria Portifio. LUNES

El lunes se corno la anunciada carrera de cintas en la que
fomaron parte varias sencritas de

ser rita Maria Victoria Portino
ser uida de Anita Ramirez López
y de Maria Blanco Rayo, que entro la tercera.

Esta demostración deportiva
ocustituyo un verdadero exito.

Hule para cama y cuna, blanco, flexible y engomado por sus dos lados. - Bolsas de goma, calidad superior de 1, 1 y medio y 2 litros. - Peras de goma, todo goma, punta larga números 1 al 8. - Biberones y botellas graduadas para biberones. - Tetinas para los mismos. Guantes de goma. - Chupadores de goma. - Saca leches. - Espara-

drapos de todos tamaños. - etc., etc. Droguería Universal ... General Yagüe, 12 ... Droguería Universal

EUROPEA

Los partes de guerra con el laconismo característico de la soliteratura castrense, habian lo suficientemente alto, sin em-bargo para que los entienda, pea todas las barricadas de la pasión intransigente, la mejor sen sibilidad de Europa; porque el concepto europeo de entender las cosas, la dimensión occidental de la cultura y de la vida, es lo que por encima de todas las rencillas, peligra ante la historia de la civilización. Por lo menos, del pensamiento concebido en los moldes y en los sentimientos cristianos. Lo contrario de lo que Rusia representa; porque digase lo que se quiera, Moscú ha sig-nificado siempre muy poco, en los destinos del pensamiento curopeo. Cuando el Mediterráneo era un sueño de cultura resplandeciente, las estepas dormían entre nieves y barbarles colectivas, una pesadilla negra que ponía trémulos de conquista en la raya de las fronteras de Gengis Khan desde la estampa despota de Siberia, hasta el refinamiento cientifico de la G.P.U., un mismo desprecio a la personalidad humana inspira e los gobernantes de los Urales; pastores de almas de sensibilidad aletargada, pueblo de muchedumbres enloquecidas: masas ,hordas, rebaños. No importa que ahora el progreso y la técnica los hayan en jauecido Cuando la razón se abra paso y Europa encuentre su camino, el camino de Europa, sembrado de generosidades y luz, se habrá terminado la hegemonía moscovita; la diotadura de los puños en alto y la absoluta negación de la perscralidad humana. Solo por estas razones, debia hacerse un alto en la guerra y restablecerse la unidad del pensamiento europeo, amenazado ahora más que nunca por la presión de fos carros capitales que en la tienes más. soviéticos que en la tierra mántir de Polonia atestiguan los rencores de Asia, contra veinte siglos de civilización.

"supercerebro" mecánico" nuevo aparato americano

Nueva York, 8.—Ocho años ha tardado en la construcción del supercerebro mecánico" el matemático e ingeniero Howard Ai-ken actualmente comandante de la Marina norteamericana.

El aparato, según los técnicos, es un prodigio, pues borra las fronteras que conocía el cerebro humano en su ambisión de domi-lar e. infinito del cálculo, y re-suelve desde la más sencilla suma a las abstrusas ecuaciones del sistema solar, ahorrando inapre-ciable cantidad de tiempo. La máquina ha sido bautizada con el nombre de "Automatic sequence controled calculator.

eontroled calculator."

Puede ser manejado por un lego en matemáticas, medicate un convoy de la victoria reconvoy de la victor

Los británicos lanzan una nueva ofensiva en Caen

ataque germano entre Mortain y Souderval, es más fuerte desencadenado desde la invasión

En Lorient y Saint Malo se observan grandes incendios.- Los alemanes destruyen sus depósitos de abastecimiento

DEL PARTE ALIADO

Cuartel expedicionario aliado, 8. El enemigo desencadenó anoche entre Mortain y Souderval, el mayor ataque que han efectua-do desde que desembarcaron

nuestras tropas . Cuatro divisiones acorazadas por lo menos toman parte en la acción y Mortain ha cambiado de dueño lo menos por tercera vez.

El enemigo ha penetrado cua-tro kilómetros en el sector de Cherence le Rousseal en donde se libra una batalla de carros. Otra penetración enemiga, ha alcan-zado Saint Barthelemy.

En esta operación participaron elementos acorazados por am-

a S. E. el Generalisimo. EN EL ANIVERSARIO FECHA

GLORIOSA PASO CONVOY VIC-TORIA NOMBRE PUEBLO CEU-TA Y CORPORACION QUE PRE-

SIDO ME PERMITO ENVIAR A S. E. EL JEFE DEL ESTADO RESPETUOSO SALUDO FERVO-

ROSA ADHESION, VIDAL, AL-

Contestación de la Casa Mili-

tar de S. E.

DADA CUENTA A S. E. JEFE
ESTADO TELEGRAMA ADHE-

ESTADO TELEGRAMA ADHESION QUE SU NOMBRE CORPORACION Y VECINDARIO ESA
CIUDAD ENVIA CON MOTIVO
ANIVERSARIO PASO CONVOY
VICTORIA ME ENCARGA LE EXPRESE SU AGRADECIMIENTO.
MUNOZ GRANDES.

Del alcalde al ministro de Ma-

NOMBRE PUEBLO CEUTA RUEGO V. E. HAGA LLEGAR COMANDANTE CANONERO DA-TO FECHA GLORIOSA PASO

Expresión cariñosa de España,

en el aniversario de una

fecha gloriosa

El paso del Convoy de la Victoria

Telegrama puesto por el alcal- SUS ORDENES.

zas y aviones disparacohetes han canías de Grinbosp. Fueron re destruido mas de cien carros y noventa vehículos motorizados.

En la península de Bretaña, los aliados han liberado Chateauneus, y se lucha en las afueras de Saint Male, que ha quedado completa-mente aislado .

Hemos ocupado Saint Breve y el avance continua mas alla de esta ciudad. Sin novedad en ios sectores de Brest y Lorient Los aliados octiparon Avray.

Chautebriant también ha sido liberada.

Se lucha esporádicamente en toda la Peninsula. En Normandia los aliados han conquistado Vire. rio Orne ha sido atravesado yer nuevamente estableciéndose En el sector de Mortaiu los ca- una cabeza de puente en las cer-

Del ministro de Marina al al-

MUY AGRADECIDO POR

CARINOSO RECUERDO DEL PA-SO POR EL ESTRECHO DEL CONVOY DE LA VICTORIA.

SALUDOLE CON TODO AFEC-

Del alcalde al general Yague. capitán general Sexta Región Mi-

NOMBRE PUEBLO CEUTA ENVIO V. E. CARIÑOSO SALU-DO ANIVERSARIO FECHA GLO-

RIOSA PASO CONVOY VICTO-

Del general Yague al alcalde.
AGRADEZCO MUCHO SU CARIÑOSO RECUERDO Y SALUDO
CON TODO CARIÑO ESA QUERIDA CIUDAD CON LA QUE CONVIVI MOMENTOS INOLVIGA-

Del alcalde a D. José Tejero

Ruiz. ENVIO CARINOSO SALUDO A PRIMER ALCALDE MOVIMIEN-TO CON MOTIVO FEC IA GLO-

RIOSA PASO CONVOY DE LA

Del Sr. Tejero a alcalde. MUY AGRADECIDO TELE-RA SINTIENDO NO PODER

En la Alcaldia se ha recibido también este telegrama del go-bernador civil de Barce, ona:

CON MOTIVO OCTAVO ANI-

ACOMPARAR PERSONALMEN-MIENTO EN FIESTA RELIGIOSA

MILAGROSA PATRONA.

VICTORIA.

chazados varios contrataques contra la cabeza de puente y con tra posiciones aliadas más al Oeste.

Están casi terminadas las operaciones de limpieza en el sec-tor de Montpincon.

Los aliados atacan en el sector al Sur de Caen." — EFE. GRANDES INCENDIOS EN SAINT

MALO Y LORIENT Londres, 8.—Siguen las batallas de carros cerca de Normandia, escribe el enviado de la Reu-ter en el cuartel general aliado. Los norteamericanos están a ocho kilómetros de Lorient y a seis de

observan grandes incendios en Saint Malo y Lorient, donde al parecer, los alemanes destruyen depósitos de abastecimiento. Ayer se capturaron quinientos prisioneros germanos. — FE.

EN BRETAÑA SE HA AVANZADO
MAS QUE EN 56 DIAS EN NORMANDIA

Londres, 8.—En los espectaculares avances por Bretaña en los
primeros dias de agosto se ha liberado mucho más territorio que

berado mucho más territorio que en los anteriores cincuenta y seis dias de operaciones, dice un comentarista de Prensa combinada.

El veloz empuje da tos soldades de los Estados Unidos en las ultimas semanas, añade, ha puesto el itinerario casi al dia. a pesar de las demoras impuestas an teriormente por la enconada resistencia germana en Normandia.— EFE.

EN CAEN, EMPIEZA OTRA
GRAN OFENSIVA BRITANICA
Berlin, S.—A las cuatro de la
madrugada de hoy, previo intenso fuego de barrera artillero ha
comenzado en Caen la gran ofenina hajiánica, se dealara offenbritánica, se declara oficialmente.

Se dice en Berlin, que les contraataques alemanes empren-didos cerca de Avranches pro-gresaron en contra de lo que di-cen las informaciones aliadas.—

EL SUSTITUTO DEL GENERAL

Lesley EN FRANCIA
Londres, 8.—El teniente general John L. Dewit ha recibido instrucciones para salir inmediatamente para el teatro de ope

raciones de Francia, para cubrir la vacante producida por la muer-te en el campo de batalla del ge-neral Lesley.— EFE.

neral Lesley.— EFE.
EL CONTRAATAQUE ALEMAN
EN MORTAIN HA SIDO RECHAZADO
Londres .8.—El contraataque

alemán entre Mortain y Sourde-val, ha sido rechazado según re-ticias del Cuartel del Primer Ejér cito americano.

Los canadienses han pasido a la ofensiva penetrando en las defensas alemanas al Sur le Cien — EFE.

LOS ALIADOS EVPLEAN 1.666 PELICULAS EN SUS PROPA-GANDAS

Londres, 8 .- El ministerio de Información ha preparado mil se-senta y seis películas rodadas en diecisiete idiomas europeos, para su proyección en el Continente, a medida que los aliados avanzan.

LA ACCION DEL "V-1" SOBRE LONDRES

Londres, 8 .- Anoche y en madrugada de hoy, hubo actividad del "V-1" sobre el Sur de Inglaterra y región londinense.

Hubo danos y viotimas, -EFE. 6.000 TONELADAS DE BOM-BAS SOBRE LAS LINEAS ALE-MANAS EN CAEN

Londres, 8.—Casi seis mil to-neladas de bombas fueron arrojadas anoche por mil bombarde-ros pesados ingleses en un ata-que contra las lineas germanas al sur de Caen .

Es la primera vez que esta cla-se de aparatos vuelan de noche en apoyo táctico de las fuerzas de tierra. Para conseguirlo ha si-do necesario recurrir a nuevos

metodos de combate. Las tripulaciones aficman que el bombardeo ha sido eficaz .—EFE.

Misas por el alma del conde de Jordana

San Sebastian, 8 .- Durante toda la mañana en la Iglesia Pa-rroquial de San Ignacio se han celebrado diversas misas por el alma del Conde de Jordana. A las mismas han asistido des-

tacadas personalidades y numerosísimo público. A la ceremonia fúnebre de las

concurrieron todas las au-

doce concurrieron todas las autoridades, jerarquias y personal del Ministerio de Jornada.

También asistleron los hijos del Conde de Jordana, Francisco Rafael y Luis.

A la salida, las autoridades y jerarquias testimoniaren su pósame a la familia del finado.

CIFBA

44444444444444444444444

Los ANUNCIOS BREVES clasificados, se reciben en nuestra Administración, esta las doce de la noche

TRIPULACION

rina.

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, nº. 11.-Tel. 519.-Contº. de & a 5

PEDIA TRIA

Doctor Maté

Pomicilla, Caiva Sote's 8. -Tel n.º 548. - Consulta de 6 a 9

MEDICINA INTERNA

Dector. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUE-RICUL TURA

Doctor. - Navarro Martinez

Domicilio: General Yague n.º 12. 1.º - Tel. 700 Consulta de 5 a 7

Domicilio: General Yagüe, 12 2.º derecha. Consulta de 5 a 7.

Doctor- Garcia Cabello

GARGANTA, N ARIZ Y OIDOS

VERSARIO PASO ESTRECHO
GIBRALTAR DEL CONVOY DE
LA VICTORIA RECIBA MI SINCERO Y AFECTUOSO SALUDO.
¡ARRIBA ESPAÑA! A este teleg oma ha contestado el alcalde.
SIENTO VERDADERA COM-PLACENCIA EN ETPRESARLE NOMBRE CORPORACION Y

NOMBRE CORPORACION Y PROPIO AGRADECIMIENTO POR SU PATRIOTICO TELEGRAMA CON MOTIVO DE CONMEMO-RAR ESTA CIUDAD EL PASO DEL CONVOY DE LA VICTO-



S. E. EL ALTO COMISARIO - Otras noticias de Ceuta -

preside en Tánger la Junta de Servicios Municipales

S. E. pronunció un Interesante discurso

S. E. el Alto Comisario, ha siempre del profundo desinterés mente a su propio seno ese con-presidido en Tánger, la Junta de Servicios Municipales. Queda flo-En este programa veraniego, creo que con estas Juntas asíl tando en el ambiente cargado de laboriosa responsabilidad, que bajo obsesionante y principal el preside la actuación de la Junta éxamen de la labor realizada por de Servicios Municipales, un es-tímulo de decisiva Muencia pa-ra el mejor desarrollo de los afanes de mejoramiento que estan en el ánimo de todos. En esta revisión de nobles actividades y de loables iniciativas, no siempre todo lo eficaces que se de-searían, Tánger ocupo ayer la atención vigilante del Alto Comisario, teniente general Orgaz, preocupado en todo momento de que la ayuda noble y generosa de España, se ejerza con decorosa dignidad e hidalguía sobre el pueblo y el Imperio de Marrue-

Testimonios recientes de esta incansable y bien crientada gestión, lo constituyen a título de ejemplos, vivos en la memoria de todos, las visitas que S. E. el Al-to Comisario hace constantemente a las ciudades de Marruecos y Plazas de Soberanía, lie-vando al seno de sus Cabildos y Juntas Municipales, no sólo el honor de su presencia, sino el aliento y la generosidad que hrotan siempre de las cuestiones oue personalmente estudia, facilita v resuelve el laborioso v ejemplar mandato de S. E. el Alto Comisario y del que Tánger tendrá pronto un eco largo de emocionada gratitud.

Se hallaban presentes en el acto el delegado de Asuntos Indigenas, Exemo, señor general Ga-lera y el delegado de la Alta omisaria en Tanger, Exemo se-

for general Uriarte.

Habló primeramente el Exemo. señor Potous, interventer local de la ciudad el cual detalló los trabajos realizados por la Junta durante la etapa de su interventión, teniondo un servido reción, teniendo un santido re-cuerdo para el presidente de la Corp<mark>orac</mark>ión y almotacén de Tán recientemente fallecido, tern inando presentando a todos los vocales allí presentes a S. E. el A'to Comisario.

Seguidamente pronunci5 S. F. el A'to Comisario el siguente "IS OUTSO

Señores: En este programa que yo me he señalado para el descanso veraniego, dedico mi atención a la ordenación de la obra del Protectorado de España en Marruecos. Ahora está casi ultimada la ordenación; no quiero decir la puesta en eficacia v en acción potente como es de desear. Pero yo me permito asequrar que marcha ya con paso firme hacia ese propósito; inspirado por el principio de continuidad en esta obra, la más espiritual y sensible que España realiza al servicio de otros países, animada duce, encauzar y atraer directa-

constituia para mi tema de tralos Ayuntamientos. Inicié esta tarea con los Ayuntamientos de nuestras ciudades de Soberania, Melilla y Ceuta. Recientemente visité y presidi una sesión del Ayuntamiento de Ceuta, con objeto de impulser las iniciativas, que siempre existen, nobles, lezles, si bien algunas veces limitadas por una cortedad que no llega al sentimiento de mi propia responsab. dad ,aunque yo me doy cuenta exacta de que asi ha de ser, porque en el puesto que orupo, me es muy fanil acometer con este impetu que yo quiero para los demas, la cbra que nos corresponde. Mi propola cbra sito es seguir la misma labor estas Juntas Municipales de! Protectorado de España, y he querido conceder por especiales circunstancias el honor de mi visita primera a la Junta Municipal de Tanger .

Justificada la razón de este acto, quiero que mis primeras palabras sean para dedicar un recuerdo a la persona que ha sido el presidente marroqui de esta Junta Municipal, Sid Wohamed Erkiuak, del que la Providencia ha dispuesto llevándoselo pero que no es posible cividar su personalidad prestigiosa v respeta-

Yo tengo de las Juntas Municipales un concepto tan respetable, que entiendo que la Junta Municipal, Ayuntamiento o como querais llamarlo, si no es la representación genuina de la ciudad, no es nada. Pero la repre-sentación genuina de la ciudad en sus clases sociales ,en sus actividades, en su prestigio, en su sabiduría y en su capacidad, si no es la colectividad así consti-tuida ,a la que la ciudad ofren-da su máxima representación y que además se desenvuelve y mue ve en un fanal sin muros, por de-cirlo así también, que dificulten, molesten o interfieran la acción fiscal de la ciudad que los nom-bra, tampoco es nada. Si estas Juntas Municipales, además, no logran con su labor, tanto política como administrativa, el concurso y la colaboración diaria con la ciudad misma, que se traduce por las informaciones de caracter público, por las infor-maciones abiertas a la ciudad misma, para cualquier defecto o comentario que merezca su obra; si no logran --y en esta ciudad de Tanger corregir esta enfermedad es más que saludable-- en lugar del comentario a su labor en las terrazas de los cafés o en los corrillos, con la irrespon-sabilidad absoluta del que lo pro-

curso, tampoco hacen labor. Yo creo que con estas Juntas así constituidas, todo es posible. Con ser muy interesante la obra fi-nanciera de las Juntas, con ser muy interesantes las mejoras en la reforma urbana, en los servi-cios, con ser muy interesante la equitativa recaudación de los impuestos, con una buena adminis-tración, siempre que el progra-ma de reformas se cumpla, con tendencia a la disminución da los impuestos más que a su aumento no logra, como consecuencia de ese respeto de la ciudad misma representarla no realizan su fina-

Por eso, en esta reforma he querido robustecer estas Juntas Municipales con aquellos elementos técnicos de asesoramientos administrativos, Jurídicos z sociales que lógicamente necesita. Vosctros sois el Consejo de Administración de la ciudad, no solamente desde el punto de vista de sus recursos, sino an lo moral, en lo social y en lo político. Y una vez alcanzada esta posición creo que después de este año y medio de una labor como la vuestra, que yo conozco aunque no en sus detalles, que no me son interesantes, ni necesarios, la gran obra que habéis realizado no de-te ser silenciosa sino pública, muy pública, para que la ciudad de Tánger lo reconozoa y acredi-

A continuación, S. E. el Alto Comisario solicitó de la Junta que le mostrará los datos correspondientes a los presupues os ordinarios y extraordinarios, que fueron expuestos por el presi-dente de la Comision Financiera don Emilio Sanz, en un extenso o documentado discurso, interumpido varias veces por el teniente general Orgaz en deman-da de aclaraciones a détermina-das cifras, de las cuales entresacamos las siguientes:

Los presupuestos ordinarios de la Junta han sido: 2.652.000 pesetas e nel año 1942; 4.205.000 en 1943 y 6.448.000 en 1944. El balance múnicipal del pri-

mer semestre del ano an curso arroja los siguientes resultados: Ingresos 2.569.408 pesetas; gastos 2.502.072. Existencia en Caja: 367.336 pesetas Del presupuesto extraordinario

de 9.730.000 pessias se han m-vertido en obras en el año 1943 la cantidad de 599.132.17 pese-tas y del primero de enero al 30 junio de 1942, a suma de

403.719.02 pesetas . Las obras a realizar con ms ocho miliones y medio de pese-tas que quedan por apicar del presupuesto extraordinario son:

Construccion de un mercado, pesetas 2.500.000; estación de autobuses, 1.300 000; reforma del Zoco del carbón. 100.000; terminación de la pavimentación del Zoco Grande y calles adyacentes, 150.000; nuevas obras de alcantarillado, 400.000; ordena-ción de jardines y avenidas, 100.000; nuevas oficinas para Obras Municipales, noventa inli; para jardines en el "Mirador del Estrecho" (Bulevar Pasteur) 150.000; pavimentación en general 150.000; intervención de terreno ,expropiaciones indemni-zaciones y aperturas de calles

Terminada la exposición del senor Sanz, S. E. el Alto Comisario pronunció las siguientes palabra

"Creo que ya está dicho todo, Insisto nada más con una pesada tenacidad de viejo profesor, que ha preferido siempre incrustar en el pensamiento y en la sensibilidad de sus alumnos aque llos dos, tres o cuatro principios fundamentales que conducen y rigen nuestra vida.

Hoy hablo a un ámbito más amplio que al que me dirigi dias pasados circunscrito a la colonia española .A la colonia española le decia yo que su conducta su

EFEMERIDES LOCAL

9 de agosto de 1894. — Se censtituye la Asociación local "Club Abylense", uombréndese presidente de la misma a don Jesé Encina Candebat.

VIAJEROS

Procedente de Madrid, se en-cuentra en ésta el comerciante don Rodolfo Fernández Rojas, antiguo oficial de La Legión. —También llegó de Madrid la

distinguida señora de don fael de Roda, le soltera Matilde González - Novelles Gavarrón, acompañada de su preciosa hi-

-Regresó de Ronda, el funcionario de la sección técnica de cbras municipales, don Francis-

co González Rubi —De la Peninsu'a vino, don Meruel Murcialo Muñoz, buen, amigo y paisaro nuestro en unión de su familia.

A todos les enviamos nuestro saludo de bienven la.

ENFERMO

Se encuentra exfermo el ca-pitán de Infanteria, capállero mu tliado, don Ramón Rubai Cano, por cuya mejoría hacemos fer-vientes votos.

MEJORADA

Mejora de las dolencias que le har retenido en ca na durante va rios días la simpática señorita Josefina Rovayo Garafa del Valle. Muy de veras le deseamos un to-tal restablecimient

ENLACE MATRIMONIAL

Mañana jueves, día 10, a las ocho horas en la iglesia de Ntra. Sra. de Africa, tendrá lugar el acto de contraer matrimonio la bella señorita Carmen Gonzalez

Suscripción para las limosnas de S.S. el Papa

(Continuación.)

Agencia Parter pesetas 50; Agrupación de S. Judas, 20; Vda. de Andrés Rubio, 50; se-norita Adelina Martinez de Villa,

Nota.-La cantidad entregada por la Casa Tharrola es de mil pesetas en lugar de elento como por error de imprenta se decía en la nota de ayer.

Importa el total de lo recaudado hasta la fecha en la Vica-rai General pesetas 10.638,30.

responsabilidad y su prestigio eran la máxima colaboración que podian prestar 2 las autoridades. Yo digo a la Junta Municipali de Tánger que su conducta, su responsabilidad y su prestigio es el máximo auxilio y colaboración que el Alto Comisario os pide para esta obra, que es volver a su vida propia una nación de un glorioso pasado y de una mejor historia, que necesita del concurso de todos para incorporarse al mundo en estas circunstancias y momentos. España no tiene aqui otro interés que el que representa su ayuda al pueblo v al impe-cio de Marruecos; no tiene otro interés. Al servicio de ese interés realiza su obra .Ayudadla todos en este propósito."

últimas palabras del general Orgaz fueron ácogidas con grandes aplausos.

seguidamente se levantó la se-

Su Excelencia se despidio afco tuosamente del interventor de Tánger y miembros de la Junta Municipal siendo acompañado por todos hasta la puerta del edifi-

Navas y don Damian Noguera Fantoja, ambos de conocidas fade la localidad. milias

Actuarán de padrinos en la ce-remonia don Santiago Heredia Bueno y doña Carmen Sinson Marques.

Por anticipado felicitamos a los futuros esposas.



Fran Circo H^{nos.} Alvarez La mejor Compañía de CIRCO Y FIERAS que viaja por España

Exito definitivo de Familia Andreu

los mejores payasos internaciona!as

TRIO RIVELS

las verdaderas águilas

termanos Dola con sus feroces

LEONES

y 12 atracciones más, 12 50 ARTISTAS, 50

Hoy 2 grandes funciones 2 a las 8,30 y 11,30

> TENGA SIEMPRE EN CUENTA QUE La publicidad, van guardia del arte de vender y descubridora asimismo de los nuevos pro-ductos que afluyen al mercado, ve en la Prensa, el más poderoso auxiliar de su eficacia, y el medio sin rival, para llegar a los sitios más lejanos

Pida un

JUMATE

HHHHHHHHHHHHHHHHHHHH

FRIO

Deliciosa bebida retrescante a base de mate" del Para guay

ciaboracion

Enrique Ostalé Doctor

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

Reanuda su consulta de Cirugía general de 4 a 5,

Telefono, 519 Falange Española, 11

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS larifa: 20 céntimos por palabra sin limitación 3889

compras y ventas

Ningún artículo asado pedrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 per 100 del señalado en la tous

VENDO montura completa seminueva. Razón esta Administración.

SE VENDE una escopeta nueva. y coche niño buen uro. Patio Hachuel, 23.

VENDO aparato de radio toda onda. Jáudenes, 40-3. VENDO comedor, cochecito y varios muebles. O'Donnell, 7

primero izquierda.

VENDO tresillo, armario y otros Razón Calvo Sotelo muebles. 24. Portería

VENDO coche Ford 4 cilindros. Razón Teléfono 707 .

Traspaso

SE TRASPASA Establecimiento comestibles y bebidas, situa-do cruce del Morro. Letra F, número 2. No se admiten corredores.

varios

BAR RESTAURANTE "El Cante Escuchao". Cubiertos especia-

RUDIMENTOS DE BEREBER HIFERO, POR GINES PEREGRIN

Den Gines Peregrin Peregrin interprete dei Guerpo de Inter-pretación de Arabe y Bereber y profesor del Gentro de Estudios Marroquies de Tetuán, ha publi-cado en un bien presentado vo-lumen, unos "Audimentes de Be-reper Rifsho" traducidos a escliane y al árabe e ilustrado end interesantes fetografias y crequis de diversos territórios de la Zo-nó de Protectorado Español, osecnas curiosas de aduarés y ca-bilas y tipos naturales de Ma-truccos y possiones del Sana-

Avalan las primeras páginas los retratos de s. E. el Gaudilio y Jefe del Estado Españo; de s. A. I. el Jalifa de la Zona y de S. E. el Alto Comisario, teniente general Orgaz, a quien de la comisario de la c dica el libro que "quiere ser — dice el presente— un granito de arena más en la reva crización cultural de nuestra Zona de Pro tectorado.

La obra del señor Peregrin-remitiendonos a juicios escucha-des de personas doctas en los idiomas bereber y arabe y al pro pio que se despranta de su general contenido- tiene más importancia de la que su autor, mo destamente, le econoes en su · Advertencia pre iminar".

Se destaca en la obra un profundo y solido c dimiento del Zemacijz (Chelja) el tan discutido idioma hersber o dialecto, según otros escritores, pero que se habla en extensos territorios del Protectorado Español y 68 habiado fuertemente por los na-turales del Rif, así como varia-disimos conocimientos del árabe peculiar en Marruecos.

En sus numerosos ejemplos y ejercicios, amenos y ágiles, se deja observar la tendencia plenamente conseguida— de ha-cer un libro útil y al alcance de cuantos se interesen por estas cuestiones, aun cuando no ten-gar de ellas la menor idea; de gar de enas la menor loca, de perfección para los iniciados en estos idiomas y de estudio en general para todos, especialmente para funcionarios y hombres de negocios en su mejor trato con los returnos del país

los naturales del país.

Un cópioso vocabularlo árabe tiende a facilitar, además, el estudio del Chelja a los poscedores de aquel idioma.

Auguramos al autor una feliz acogida por parte del público, enviandole nuestra cordial feli-citación, ya que cuantos traba-jos de esta clase salgan a la una son interesantes y váliosas cola-boraciones a esta época venturo-sa de la revalorización cultural de Marruecos.

Exquisito refresco de trutas

Un producto "WEIL"

Nuestra Dirección es: Milián Astray, 7. Nuestro te-lefono el 7-9-9. Nuestro apartado el 1-8-5.

TETUAN Una obrita interesante EL FARO en Algeciras Pérez Galdós, 13 Telèfono, 302 De todo el

VIAJE OFICIAL

En viaje oficial, relacionado con su cargo, marcho a 'Cádiz el alcalde de la ciudad y jefe iocal del Movimiento, camarada José Gazquez Morales, Su regreso la realizara probablemente en el inismo día.

dicada calle es un vertedero púna, el Rvdo. Padre director de blico y que también se colocan alli, como si se tratase de un garage, determinados artefactos de una compañía. Se preguntan si no sería posible el arreglar ambas cosas.

LA NOVENA A LA PATRONA DE las cosas.

DELEGACION ESPECIAL DE ABASTOS Racionamiento

A partir del pasade dia A partir del pasado dia 7 y hasta el próximo dia 15, se precedera al siguiente racionamiento de la peblación civil: aceira,
un cuarto de litro por racion, al
precio de 1,20, contra corte de
siete eupones de los señalados
con el número II: azcar, un
cuarto de kilo por racion, al
precio de 1,00, contra corte de
siete eupones de los señalados siete eupones de los señalades con los números III, IV y V.

Colmado SANTA TERESA

Flambres. Conservas Huevos y Aves.

· REGISTRO CIVIL

Permardo Triano Simon. Parametia Rodriguez Jiménez, Consulu Andrades Márquez.

Defunciones

Encarnación dreiste Bratia, de 91 años; Natalia Ruiz Trola, de 6 meses; Rosarlo Bodriguez San-chez, de 15 días; Maria del Garmen Lopez Mejias, de 4 años; Florencio Ruiz González, de 69

Matrimonios José Rodriguez Vélez con Maria Luisa Garcia. LO QUE VEMOS EN LA CALLE

Muchas personas nos han ro-gado hagamos llegar a nuestras dignisimas autoridades la necesidad de que al menos durante las horas de mercado, se suspenda el tráfico rodado por la calle Héroes del Alcázar de Toledo o sea la que pone en comunica-ción la Marina con la Piaza de la Palma, por delante de la Pes-caderia. Verdade a mente, hemos podido comprobarlo se irála de la presenta de la pesun verdadero peligro, dado el numeroso publico que a dicha hora transita por el indicado mer-cado y los nunerosos puestos cado y le

t'hos vecinos de la calle Bai-len, nos dicen que determinadas personas han creido que la in-全中中中中中中中中中中中中中中中中中中中

Zona Aérea de Marruecos

AERODROMO DE TETUAN

Debiendo quedar vacante la Cantina de este Aerodromo el dia 23 del presente mes de agosto, se anuncia por el presente para que los que lo desem puedan solicitario hasta el dia 10 del actual mes.

El pliego de condiciones pue-den retirario los dias laborables en la Secretaría de ésta Zona de

El importe del presente anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Tetuan 3 de agosto de 1944. EL CAPITAN MAYOR .-Antonio Castro

El Teniente Coronel Jefe del Acrodromo - (Hegible).

name of the second second ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar *****

Ingenieros 5, tercero. - De 4 a 7

CEUTA

****** Viajero a la Peninsula, al llegar a Aldesiras

Restaurante LA PLATA

***** EN LA RESIDENCIA SALESIANA

Con motivo de las notuales vacreiones de verano, fecha en i cual realizan sus ejercicios espirituales los Rvdos. Padres salesianos, la Residencia de Alsalesianos, la Resticiola de Al-geciras está timbo visitada a diario por muchos que van de pa ao En la imposibilidad de dar los nombres de todos ellos, vaya a todos nuestra cordial bienve-nida; descándole una fede estan-

Dió comienzo 'n el pasado lunes la novena en honor de la Santisima Virgen de la Paime, Patrona de la ciudad. El témple cationa de la ciudad. El templo encuentrase adornado con exquisito gusto y en el altar mayer ha sido colocada una imagen de la Virgen de la Palma, auténtica representación de la que existe en el alter del Sagravia.

en el altar del Sagrario.

Actuo un lucido cor de voces femeninas y el templo se encuen tra abarrotado de fieles.

Al final de los cuitos de la tarde se dio la bendición con S. D. M.

DEPORTES Fichales

cia entre nosotros.

PARA MALAGA

Marchó a Malaga a asurdos re acionados con a vida saiesia.

Desde La Línea de la Concepción

NOTICIAS VARIAS

Cruz Roja los siguientes servicios: medicina general, 250; cirugia general, 417 y servicios de urgencias, 188.

Aver fueron asistidos en esta Clínica de Urgencia, Pafael Lu-que Gómez, Juan Maiavel Lara, Ramón Espadas Céspedes y Luis Espinete Segovia.

- Después de una temperada en tich restableciéndore de las delercias que le retuvieron en cama unos lías, llegó a esta para incorporarse a su destino el comandante de lufantería son (onzalo Suarez, Jestra bienvenida a tan querido amige — Pronto em " las obtas

de derribo del cuartol de Cera-bineros situado i la Plaza del Generalisimo. Ya es un hecho su detrumbamiento y como ya diji-mes varias veces, quodara una nermosisima plaza. Como este luear serā afreglad) y ibellēcido out algunas reformus no estaria mal que se construyera un uris pario público. Esto sero una me-jura importantisima, pues no hay nirguno en esta el idal.

-Regresó de Cidiz donde paso unos días, pasa asuntos oficiales, el director de este liospital don Agustín As r dei Olmit y Villar.

-Próximamente se celebrará

un festival taurino en esta ciudad, cuyos ingresos, se destina-

rân para el colegio de San Vi-écrite de Padus. En este festival timarán parte los jóvenes don Gerardo Acedo y din José Gon-zalez Román. También tomarán

HERERICHER REPRESENTATIONS Aprenda contabilidad por correspondencia

y en pocas semanas, a poca coste, se capacitará para conseguir un magnifico em-pleo. Decidase enseguida:

FIDA AHORA MISMO NUESTRO FOLLETO "A" PARTADO 108 - SAN SEBASTIAN

parte otros elemeulos 60 Durante el pasado mes de ju-lio, se prestaron en la Ciinica de la Cruz Roja los siguientes guen. te, dades les fines que se persi-

La Plazi de Fariñas lugar simpático y típio), está may abandonada y la mayoria de sus piantas y flores via desapare-ciendo. Le hace falta a este paseo tan céntrico un arregic pa-ra que ofrezca mejor aspecto. Lo mismo ocurre con la Flaza de Gruz Herrera, que está alvidada de la vigilancia y los pequeños y mayores destrozan el parterre.

Noticias de España

Bilbao, 8.—Ha regresado la Centuria volante del F. de J. "D. Juan de Austria", después de haber cubierto en 20 días el trayecto de Bilbao a Oviedo, de 420 kilómetros. — GIFRA.

La Coruña, 8.—"Estronicio" patroneada por Miranda, ha ganado la primera prueba de las regatas Copa S. E. el Jefe del Estado, para balandros. Hoy se disputará la prueba final de esta Copa. Se otorgan los trofeos del Generalisimo, Copa del Ministro de Marina, del Capitan General de' Departamento y del Jefe del las Casas Civil y Militar de S. E. el Jefe del Estado .—CIFRA.

AVISO

La Comisión organizadora de la caseta particular "Er 23" anuncia a sus socios y amistades que el próximo jueves, día 10, se dará una "cena americana".

Se reciben encargos para la misma hasta las 25 horas del Anúnciese en EL FARO

Belgrado, s.—Procendente de Bulgaria, ha llegado ayer a Bel-grado von Papen. Después de per manecer unas horas en dicha ciudad siguió viaje al Reich. -EFE. LYTOID-TUE ESTADOS UNIDOS

Washington, 8.—La Prensa norteamericana nuo la una no-ticia de origen soviético, en la que se asegura que el gobierno soviético ha concedido tacitasoviético ha concedido tacita-mente a Finlandia una tregua de quince dias para que en ese pla-ze organice y abandone las operaciones.

En el caso contrario, transcu-rrida la tregua, el gobierno de Moseú informó a Helsinki que el Ejército rojo pendría en juego todas sus fuerzas contra Fin'an-

dia. -EFE.

Washington, 8.—Los japoneses han perdido la tercera parte del reducido espacio que todavia ocupan en la punta septentrional de la isla de Guam, declara el la companida de la isla de Guam. comunicado del Almirante Nimitz.

Washington, 8.— El brigada Robert W. Douglas, Comandante en Jefe de la séptima fuerza aé-ra norteamericana en Hawai ha declarado a un corresponsal de Prensa combinada americana que las superfortalezas volantes B-29 pedran operar muy pronto con-tra las bases japonesas en las is-las Marianas. —EFE.

Londres, 8.—El general De Gaulle en una alocución dirigida por la radio de Argel, a sus compatriotas ha decia ado que muy pronto un Ejército aguerrido francés, muy bien equipado, com batira para liberar su patria. Ha flegado —dijo la hora del desquite. —EFE.

HUNGRIA

Budapest. 8.—Imrey, ministro sin cartera, ha presentado la di-misión. También ha dimitido el ministro del Interior Andor Jáross y el de Comunicacones Kunder.

Para sustituir a Jaross ha stado nombrado el técnico administrativo Bonczosex, secretario Estado en el Ministerio de Justi-

Por su parte el ministro de Justicia Szass se encargară pro-visionalmente del ministerio de Comunicaciones. — EFE.

Las operaciones alíadas en Birmania

Kandy, 8.—Gomunicado aliado del Sureste de Asia: 'Nuestra patrullas en el valle Kabaw operan desde Tamo hacia e' Este, hasta el río Yu. No han entrado todavía en contacto con

les japoneses. En la carretera de Tiddin nuestros ataques apoyados Aviación progresan satisfactoriamente.

En el Norte de Birmania y al Norte de Taunghi, hemos conquis tado el pueblo de Napadaung y avanzado hacia el Sur". —EFE.

AR ECES MATILLA Dr.

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria

Consultade 6 a 8

Jaudenes, 1.- Primero, izquierda. Teléfono, 7-2-5 - CEUTA

CENTIMOS. --MERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. -- SUS-CRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, Trimestre, 15 pesetas. Provincias, pesetas. Trimestre 15 pesetas. pesetae. monsual, Año 60 pesetas.



gigante

DIRECCION REDACCION **ADMINISTRACION** TALLERES -:-GENERAL WILLAM ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono da Red acción Administración, 7-9-9 -- Apartado de Correos. 1-8-8

Disposiciones oficiales En Italia, las operacio-

ASCENSOS MILITARES

Maurid, 8.—El Diario del Mi-nisterio dei Ejercito dispone que sin perjuicio de las atribuciones que actualmente tiene asignadas er gobernador militar de Málaga, dependera para los efectos del capitan general de la segunda re-gión , excepto en los terminos municipales de la provincia de Málaga, enclavados fuera de di-cho territorio militar, que forma rá parte a los efectos del reclutamiento y movilización de la novena región .

Se concede el empleo de tenien te general en situación de reserva al general de División don Virgilio Cabanellas Ferrer .

Se promueve al empleo de general de División al de brigada de Infanteria don Antonio Alcubillas Perez; de general de Brigada de Infanteria de general de Brigada de Inganicas el coronel D gada de Ingenieros, al coronel D. gada de Ingenieros, al coronel D.
José Sanchez Laulhe; de general de Brigada de Ingenieros al coronel Rodriguez Borlados Martinez; de general de Brigada de Infantería, al coronel don José Martinez Esparza; de general de Brigada de Estado Mayor, al co-projet don José Cuesta Monerco:

Gran cuartel general del Funronel don José Cuesta Monereo; de general de Brigada de Caba-lleria al coronel don Alfonso Jurado Barrio; de general de Bri-gada de Infanteria al coronel don

José Vierna Trápaga.

Se nombra jefe de la división
72 al general de División don Antonio Alcubilla Perez. — CIFRA.

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Medid S — FI P. O. del Es-Madrid, S.—El B. O. del Estado dispone:

Presidencia. - Decreto nombrando Director General de Ma-rruecos y Colonias a D. José Diaz

de Villegas Bustamante .

Marina.—Decreto ascendiendo
al empleo inmediato al Vicealmirante D. Rafael Estrada Arnaiz,
Chistobel a los contraalmirantes Cristobal y a los contraalmirantes Griscola, Gonzalez Aller y Acebal, Ramón Oramiz y Lastra y Francisco Ra-pallo y Floremi . Ascendiendo a capitanes de

Ascendiendo a capitanes de Navio a D. Pascual Olez de Rive-ra Casares, D. Arturo Génova Torruella, D. Guillermo Dias del Rio y a D. Domingo González y Acebal. Ascendiendo al Coronel de Ingenieros D. José Rubi y Ru-

Gobernación.-Orden para ejecución de lo dispuesto en la Ley de 19 de julio pasado sobre con-cesión de mejoras al personal del

Guerro General de Policía.

Hacienda. Ordenes por las que se aprueba la liquidación de la renta de petróleos corresponla renta de petróleos correspon-dientes a los ejercicios de .936-37 Se convocan oposiciones para

nes se limitaron a reconocimientos artilleros

Cuartel avanzado de las fuerzas del Mediterráneo, 8.-Comu-

En todo el frente aliado en Ita lia, la actividad en las últimas veinticuatro horas se ha reducido a operaciones de reconocimien to artillero

Bombarderos pesados atacaron lechhammeri. También fueron Blechhammeri. También fueron atacadas instalaciones petrolife-ras en Yugoeslavia.

Fuerzas tácticas operaron contra las comunicaciones y otros objetivos militares al Norte de Italia. En el campo de Yugoeslavia y Sur de Francia han sida destruidos' veintinueve aparatos

Gran cuartel general del Fuhrer, 8.—En Italia no hubo ayer operaciones de importancia. —

COMUNICADO ALEMAN

rer, 8.—"Después de varias horas de preparación artillera y aé-

rea, el enemigo ha desencadenado

nos de la Academia Oficial de

Educación Nacional.—Ordenes

por las que se aprueban los gas-

tos de conservación y sosteni-miento de la Alhambra, importan-tes en 40.000 pesetas, correspon-

identes al tercer trimestre y los del Generalife de Granada, que

Gran cuartel general del Fuh-

oeste del Orne y al SE. de Vire

Las luerzas germanas progresan en sus

contraataques a ambos lados de Mostain

Mientras que los alemanes se repliegan en Brest y Lorient,

en Saint Malo se lucha encarnizadamente

LOS ANUNCIOS BREVES

clasificados, se reciben en



Uno de los enormes planeadores de transporte, derribados por

la D.C.A. alemana, en la región de Caen.

El Fuhrer ha enviado al Mariscal de Finlandia un telegrama de felicitación en términos cordiales con motivo de su nombramiento de Jefe del Estado finlandés. EFE.

Queda establecida unidad sindical

Madrid, 8 .- El Boletín Oficial

Sensacional Droceso

bunal Popular de 'a Gran Alemania ha tenido 'ugar el dia 7 del cerriente. La sentencia dispone además que todos los bienes de

por el Reich.
Al final de la sesión se concedió la palabra a los acusados,

según prevee la ley. Los acusados Klausing y Bernardis pidieron al Tribunal que la sentencia de muerte se rea-lizara con balas ante un pelotón de ejecución, es decir que fue-

ran fusilados. A las dos horas de haber sido pronunciada la sentencia nan sido ahorcados todos los acusa-

La Empresa de "EL FARO"

gi da ante el notario de esta localidad don José M.ª Mur Gallabriga, ha sido traspasada la propiedad de este Diario y sus talleres de don José Saura Calderón, su propietario, a su hijo, don José Saura Bene-

La organización de la nueva Empresa queda establecida en todos sus órdenes como hasta ahora, ocupándose de las tareas de Administración su otro hijo don Miguel Saura Benedicto.

La nueva Empresa, al hacerse cargo oficialmente del Diario, aprovecha muy gustosa la ocasión para ofrecerse incondicionalmente a cuantos hasta ahora la favorecieron, con el honor de su colaboración moral y material.

Toma de posesión

(Viene de la primera página.)

ría la cordia cooperación de to-

Recordó la vieja anécdota de Recordó la vieja anécdota de un colonista galo, Lyautey, y dijo quedaban en su despacho repletas anaquelerías de libros que hablan de Africa para aprender en realidad y con su manejo cosas y personas de toda trascendencia en su misión.

Terminó expresando su seguridad y confianza en la cooperación de todos tras España y
Franco, rogando al subsecretario hiciera presente al Caudillo la

hiciera presente al Caudillo la lealtad y adhesión entusiasta de todos esos modestos colabora-dores de la Dirección General

de Marruecos y Colonias.

Las palabras del señor Díaz de Villegas fueron muy aplaudi-

Seguidamente de tomar posesión el señor Díaz de Villegas y después de despedir al subsecretario comenzó el despacho habitual de asuntos.—CIFRA.

concesion de la Cruz de la Orden del Mérito Civil a un notable musulman

Madrid, 8.-El Boletín Oficial del Estado publicurá mañana un decreto de fecha 12 de julio, que

"En atención a las circunstancias que concurran en Sidi Hach Dris Ben Abdeselan Dennani, ven go en concederle la Gran Cruz

de la Orden del Mérito Civil.

Así lo dispongo por el presente decreto dado en Madrid a 12 de julio de 1944. Franco".—CIFRA.

\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$ El Führer felicita al nuevo presidente

caido

Cuartel general del Fuhrer. 8

******* la

del Estado publica entre otras las siguientes disposiciones: Secretaria del Movimiento; Se

establece la unidad sindical agra-ria. — CIFRA . ****

(Viene de la primera página.) los condenados sean incautados

Manifestaciones del Comisario General de Abastecimientos

A partir del próximo enero se implantará la tarjeta de identidad de abastecimientos

Madrid, 8.—El comisario general de Abastecimientos Rufino Beltrán, ha manifestado a los pede de 1945 de la tarjeta de identiriodistas que ha terminado les trabajos para completar el fichero estadístico para la confección de cincuenta mapas provinciales de abastecimientos, que
servirán de base para formar el
mapa nacional que abarcará tedas
las ramas relacionadas con los las ramas relacionadas con los abastecimientos.

dad de abastecimiento.

cupones para los periodos simul-táneos de igual duración.

El fin primoridal de la tarreta es evitar la duplicidad en el abastecimiento de una misma persona.—CIFRA.

ascienden a 22.500 pesetas. cubrir hasta 25 plazas de alum-CIFRA. Al noroeste de Baranov y al norte de Birsen y del Duina, los rusos ograron penetraciones

Aduanas.

Grandes contraataques alemanes en curso, tienden a restablecer el frente

En los demás sectores, fracasaron los asaltos soviéticos

COMUNICADO ALEMAN

rer. 8.—En el frente del Este, los reiterados ataques soviéticos al Noroeste de Mielec se estre-llaron ante la resistencia alema-na. Al Noroeste de Baranov el enemigo penetró en nuestras po-

Siciones con grandes fuerzas.

Las reservas alemanas emprendición seguidamento un contrataque y continuan los combates.

Al Norte de Memel, en Lituania

fueron rechazados, renovados intentos de ruptura efectuados per los bolcheviques a los que se les destruyeron sesenta carros. Al Norle de Birsen y Norte del Dui-

na nuestras defensas luchan con-Gran cuartel general del Fuh-r, 8.—En el frente del Este, s reiterados ataques soviéticos demás sectores hasta el Lago Pieskau fracasaron todos jos ataques soviéticos con grandes pér-didas para el enemigo .

Los bombarderos norteameri-canos atacaron ayer varios pob'acione sde la alta Silesia.

Durante la pasa la noche avio-nes de hostigamiento enemigos

efectuaron incursiones sobre el Sureste de Alemania. Las fuerzas antiaéreas dema-nas y húngaras derribaron vein-tiocho aparatos adversarios.

combates en este sector. Al Oeste del Orne los anglonorteamericanos emprendieron en un amplio frente numerosos ataques locales y fueron rechazados

en la mañana de hoy un ataque al

están desarrollando duros

Sur y Sureste de Caen.

en encarnizados compates. El Suroeste de Vire y al Este de Avranches, los norteamerica-

nos han proseguido sus ataques empleando grandes cantidades de material y poderosas formaciones

En los duros combates que se prolongaron durante toda la jornada el enemigo fué rechazado ante nuestra segunda línea y su-frió elevadas pérdidas. Las breche locales abiertas

Las breche locales abiertas en nuestras posiciones han sido cerradas y los contraataques em prendidos inmediatamente por nuestras fuerzas progresan satisfactoriamente .

Mas al Sur fuerzas del Ejército y de las S. S. armadas re-chazaron al enemigo hacia el Oes te a ambos lados de Mortain

Esta operación se llevó a buen término a pesar de la encarnizada resistencia adversaria. Los contraataques lanzados por el eucmigo fracasaron. En la región al Este de Laval se ha intensificado la presión enemiga.

En Bretaña nuestras tropas rechazaron a las fuerzas ens-migas y se replegaron en virtud de las órdenes recibidas sectores de Brest y Lorient. Al-rededor de Saint Malo se están

librando encarnizados combates. En la noche del seis al siste de agosto, un destructor enemizo gravemente averiado en bahía del Sena, por un torpedo

En Normandía y sobre los territorios ocupados del Oeste fueron derribados en combates aéreos 19 aviones enemigos . En el interior de Francia han

muerto en combate ochenta terroristas.

Londres y sus alrededores con Los mapas en lo sucesivo se-tinuan sometidos a un intenso rán confeccionados por los Ayun-fuego del arma V-1. — EFE.